

COUP D'ENVOI DES TRAVAUX DE RECONSTRUCTION ET D'AGRANDISSEMENT DU NOUVEAU BÂTIMENT DE L'ÉCOLE SECONDAIRE PIERRE-BÉDARD

La Prairie, le 9 décembre 2024 – Le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) est heureux d'annoncer le début des travaux de reconstruction et d'agrandissement de l'école Pierre-Bédard dont la mobilisation du chantier a commencé dans la semaine du 2 décembre 2024.

Grâce à un investissement de 214,2 millions de dollars du ministère de l'Éducation, ce nouveau bâtiment sera érigé à côté de l'école actuelle, ce qui permettra la continuité des activités et le maintien de la capacité d'accueil de l'école pendant les travaux.

« Les écoles dans lesquelles évoluent nos jeunes ont une influence sur leur réussite éducative. Je suis donc très content du coup d'envoi des travaux à l'école Pierre-Bédard. Je suis convaincu que la nouvelle école aura des effets positifs sur le quotidien des élèves et sur l'ensemble du personnel. Merci à tous ceux qui participent à ce projet et bons travaux! », a mentionné le ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville.

« C'est avec beaucoup de fierté que nous assistons au lancement de ce projet d'envergure, qui reflète nos engagements envers la durabilité et le progrès collectif. Ce nouveau bâtiment scolaire, conçu pour répondre aux besoins des générations actuelles et futures, incarne notre vision d'une ville dynamique, inclusive et tournée vers l'avenir. Il s'agit d'un investissement dans notre communauté, au service de nos citoyens et de leur épanouissement », a souligné M^{me} Sylvie Gagnon-Breton, mairesse de la Ville de Saint-Rémi.

« Nous sommes heureux de franchir cette étape importante qui nous rapproche du but ultime : offrir aux élèves et aux membres du personnel un environnement plus vaste et des plus propices aux apprentissages et à la réussite éducative », a souligné M^{me} Kathlyn Morel, directrice générale du CSSDGS.

Selon l'échéancier établi, les travaux se dérouleront en plusieurs phases, alors que l'occupation du bâtiment est actuellement prévue pour la rentrée scolaire 2027-2028.



Perspective du futur bâtiment de l'école Pierre-Bédard (Cette image est fournie à titre indicatif seulement. Il s'agit d'une version préliminaire. Le résultat final peut différer.) Source : MSDL Architectes

De vastes espaces favorables à la socialisation et à l'apprentissage

Rappelons que ce nouveau bâtiment, plus vaste, remplacera l'école existante. Il aura une capacité d'accueil d'environ 1 160 places-élèves, ce qui représente un ajout de 778 places-élèves. Il comportera des espaces pédagogiques flexibles, adaptés à des stratégies d'enseignement innovantes et efficaces, et répondant aux besoins des prochaines générations d'élèves.

À l'image de la vision du gouvernement du Québec pour la construction de nouvelles écoles, le nouveau bâtiment, ouvert à la communauté, offrira notamment des espaces communs et pédagogiques qui favoriseront la socialisation et le sentiment d'appartenance des élèves à leur école. Le projet comprend également le réaménagement complet du site, incluant le stationnement, le débarcadère des autobus et les infrastructures sportives.



Perspective intérieure du futur bâtiment de l'école Pierre-Bédard (Cette image est fournie à titre indicatif seulement. Il s'agit d'une version préliminaire. Le résultat final peut différer.) Source : MSDL Architectes

Les détails concernant ce projet et son avancement sont disponibles sur le [site Web du CSSDGS, section Info-Travaux](https://www.ccssdgs.gouv.qc.ca/section-Info-Travaux). Pour toute question, écrivez à communications@cssdgs.gouv.qc.ca.

– 30 –

Source : Hélène Dumais

Directrice adjointe, Service du secrétariat général et des communications
Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca